

# 新規会員の声

## 卒業半年して思うこと

横井はるな



美和高校を卒業して半年が経ちました。写真を見返すと、当時の思い出が蘇ってきても、高校生活は振り返りたくありません。今でも友達とは連絡を取っています。高校生の頃は連絡がとりにくかったことが、今は難なく、数か月に一度会える喜びを励みにしています。

さて、私は今、津島市立看護専門学校に通っています。コロナ禍ではあります。入学してからは毎日授業に行き、先日は初めての病棟実習にも行くことが出来ました。入学してから数か月が経ちましたが、今も徐々に慣れてはきましたが、今までの目にするような生活は、今までの生活とは全く違っています。授業も、今までの生活とは全く違っています。授業も、今までの生活とは全く違っています。

さて、私は今、津島市立看護専門学校に通っています。入学してからは毎日授業に行き、先日は初めての病棟実習にも行くことが出来ました。入学してから数か月が経ちましたが、今も徐々に慣れてはきましたが、今までの目にするような生活は、今までの生活とは全く違っています。授業も、今までの生活とは全く違っています。



## 看護実習を終えて

式守 弥琴

私は、母校である美和高等学校で四週間の看護実習をさせて頂きました。看護実習を通して、

大学の授業では学ぶことの出来ない、多くの教育現場から学ぶこと、健康診断の補助、来室者対応、保健指導などを行い、その実習を通して、生徒と多く関わることや、「生徒の情報共有」の重要性を知ることが出来ました。実習中に保健の授業を始め、参観をしました。授業参観を通して、普段の授業の様子を知ることが出来た。保健室に来た生徒が、授業参観を通して、クラス内でどのような友人関係が築かれていくのか、生徒たちの普段の様子を知ることも出来ました。保健室に来た生徒の対応を知ることが出来た。保健室に来た生徒の対応を知ることが出来た。保健室に来た生徒の対応を知ることが出来た。

四週間の看護実習は、長いようで終わってみるとあっという間で、指導してくださった先生や先生方、指針として実習した成長を感じられ、私を育ててくれた先生たちには本当に感謝しています。この四週間で学んだことを生かして、この先生に出会えてよかった。と思ってもらえるような教師をめざしてまいります。

# 令和4年度 先生方の異動

## 〈離任された先生方〉

- |              |          |
|--------------|----------|
| 人見 浩司 (校長)   | 退職       |
| 國島 浩 (国語)    | 杏和高校へ    |
| 鈴木 淳子 (情報)   | 一宮高校へ    |
| 鈴木 要 (数学)    | 一宮起工科高校へ |
| 西村 卓哉 (数学)   | 丹羽高校へ    |
| 小成 舞 (英語)    | 大府高校へ    |
| 伊藤 篤哉 (英語)   | 退職       |
| 坂田直多美 (国語)   | 津島東高校へ   |
| 佐藤 遼英 (国語)   | 蒲郡東高校へ   |
| 吉田 友紀 (保健体育) | 愛知商業高校へ  |
| 砂子みなつ (事務)   | 中村高校へ    |
| 鶴見 秀男 (事務)   | 退職       |

## 〈着任された先生方〉

- |            |           |
|------------|-----------|
| 安藤 雅敏 (数学) | 一宮興道高校より  |
| 鈴木 卓馬 (数学) | 愛西工科高校より  |
| 後藤 大樹 (情報) | 瀬戸北総合高校より |
| 前田 昌美 (英語) | 熱田高校より    |
| 初田真由美 (事務) | 五条高校より    |
| 斎藤 久幸 (事務) | 津島高校より    |

# 母校だより



# 母校の今



7月13～15日のチャレンジスクールにて1年生全員が白樺湖でカヌー体験をしました。



6月12日(日)に基目寺観音で開催された地域行事「つなぐ市場」に母校の生徒も協力しました。



5月27日(金)に遠足を実施しました。2年生は、三重県のもくもくファームでウィンナーやパンづくり体験を楽しみました。